

EL GRUPO DE MÚSICA ESPLIEGO CLAUSURA EL PROGRAMA “MÚSICA EN VERANO”

Vva. de la Cañada, 9 de sept.- El grupo Espliego será el encargado de clausurar, este sábado, 13 de septiembre, en la plaza de España la novena edición del Programa “Música en Verano”. Se trata de una iniciativa promovida por la Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana durante los meses estivales con el fin de acercar a la población culturas y estilos de música procedentes de distintas partes del mundo. “Este es un programa que tiene todos los años una gran acogida y prueba de ello es el hecho de que una media de 300 personas ha asistido a los conciertos programados en esta edición”, destacó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García.

“Amor Cortés y Caballeros Andantes”

Espliego ofrecerá el repertorio titulado “Amor Cortés y Caballeros Andantes”, una revisión de los poemas de los trovadores provenzales ambientada en el marco de las Cortes de Amor de Leonor de Aquitania. El público podrá disfrutar con una selección de romances protagonizados por El Cid, las serranillas del Marqués de Santillana y Don Quijote. La música de Espliego es una música de fusión con base folk , ecos celtas, medievales y renacentistas mezclados con aire de rock y pop actual.

Espliego nació en 1999 cuando dos cantantes y autores castellano-manchegos, José Ignacio Cordero y Pedro Chaparro, decidieron ponerle música a los poemas de escritores de la región. A ellos dos se sumaron nuevos músicos y, de este modo, Espliego comenzó su andadura como banda.

Fecha: sábado, 13 de septiembre

Hora: 21:30

Lugar: plaza de España

Entrada gratuita

